Comptes paroissiaux

Voici quelques éléments d'information sur les comptes de l'année 2020 de notre paroisse, en commentaire des graphiques qui vous sont présentés.

Sans surprise, nos recettes issues des quêtes, dominicales ou à l'occasion de services religieux, ont diminuées de 30% par rapport aux années précédentes compte tenu des restrictions « COVID ». Celles provenant de l'occupation de la salle Leruste ont baissées de 65%. Des dons exceptionnels sont venus compenser une partie de ces pertes, mais nos ressources ont néanmoins été réduites de près de 30 000€ par rapport à une année normale.

Les contributions au diocèse et au doyenné, calculées sur les recettes de l'année N-1 sont restées stables et ne diminueront qu'en 2021. Des mesures de chômage partiel pour nos salariés ont permis d'en baisser la charge de 20%. Un travail de fond sur les fluides (fuel et électricité) ont permis, sur les 5 dernières années, de baisser leur consommation de 30% et leur coût de 15%. L'entretien des immeubles a progressé de 13 000€ en 2020 par suite d'une succession de petites interventions telles que peinture, changement de serrures, mise aux normes...

De tout cela, il en ressort que notre compte d'exploitation avant amortissements est à l'équilibre, alors qu'il était excédentaire les années précédentes.

Pour l'année 2021, comptant sur un retour prochain à une activité normale, nous avons engagé des travaux importants d'entretien de la toiture de l'église du Sacré-Cœur et prévoyons l'installation d'un système de vidéo-projection dans cette même église.

Nous vous remercions du soutien matériel régulier que vous apportez à la vie paroissiale, au service de l'Évangile.

Le Conseil Économique Paroissial